

über Mütter

Ein Projekt von HelloWelcome, Secondo Theaterfestival und spielart

Zwei Monate lang wurden bei regelmässigen Treffen Geschichten gesammelt, die von Müttern und dem Muttersein handeln.

Jetzt werden die Geschichten erzählt.

Samstag, 24. November, fortlaufend zwischen 14 bis 17 Uhr

Anschliessend Apéro

Eintritt frei, Kollekte

Unterstützt durch Bundesamt für Kultur BAK,
Stadt Luzern Quartiere und Integration, Luzerner Jugendstiftung,
Reformierte Kirche Kanton Luzern

spielart. **HelloWelcome**
flüchten. ankommen. Heimat finden.

SECONDO THEATERFESTIVAL